

**JOEL SAUCEDO**

fjoel.saucedo.96

t@JoelSaucedo

s saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 6 DE JULIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | Xóchitl dice que será Claudia

Xóchitl Gálvez se trepó al ring del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Pisó su terreno mediático ganándole la conversación en el mundo digital.

El ecosistema virtual de las redes sociales se volcó en el fenómeno **#XóchitlVa**. La catapultó en popularidad.

La reacción de López Obrador fue de pavor. Busca colocarle la etiqueta de candidata de la "mafia del poder".

¿Y entonces por qué en 2017 buscó llevársela a Morena, a su gabinete o a una plurinominal? Esto lo reveló la senadora.

En entrevistas concedidas al por mayor, Gálvez narró que López Obrador mandó a Claudia Sheinbaum y a su hijo Andrés López Beltrán a convencerla de pasarse a sus filas.

No lo lograron. Y así es como se explica el odio desatado desde la plataforma mañanera contra la popular aspirante opositora.

Hábil -la ex funcionaria en el gabinete de Vicente Fox-, le devolvió la cortesía al Presidente, quien la "destapó" como la candidata del grupo del poder conservador.

Xóchitl también se le adelantó al tabasqueño, y "destapó" a Sheinbaum como la candidata de Morena para 2024. "Vean los camiones, va de la mano de Andrés Manuel".

Por los ataques y descalificaciones en su contra, Gálvez llamó "machista" al Presidente. "Eso sí calienta", esgrimió el mandatario en Palacio Nacional.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	-	06/07/2023	OPINIÓN

“Entre más me ataque, más machista se va a ver (López Obrador)” dijo Xóchitl entrevistada por Carlos Loret.

Y para dejarle las cosas en claro al mandatario, **la aspirante opositora lo retó: “Desde aquí le digo al Presidente que no le tengo miedo”.**

Los que no veían a la oposición o decían que estaba moralmente derrotada, **se quedaron con un palmo de narices.**

El naciente Frente Amplio por México vio surgir a Xóchitl, quien iba a tambor batiente por la candidatura a la jefatura de gobierno.

Pero **la historia de vida de la senadora dio un cambio radical**, y hoy encabeza la aceptación de los aspirantes de oposición.

El atractivo mediático ha sido el arranque del registro de los aspirantes del Frente Amplio por México.

Los reflectores ya no los acaparan los de Morena. Se han dividido entre los aspirantes oficialistas y los opositores.

Todo ello a un año de la ansiada elección de 2024. El proceso inicia en septiembre próximo, pero el ambiente está en un adelantado clímax.

PROSPECCIÓN... Para garantizar el respeto de los derechos humanos, la seguridad y privacidad de las personas frente a la actual revolución tecnológica, el Congreso de la Unión junto con autoridades, organizaciones, expertos y catedráticos deben iniciar una discusión seria que derive en una legislación que garantice el uso ético y responsable de la Inteligencia Artificial (IA), como sucede en Europa, Estados Unidos y América Latina. Así lo consideró el experto en tecnología **Eduardo Jerome Posadas**, primer mexicano catedrático de Marketing Digital en la *Universidad de Macquarie* en Sidney, Australia, quien agregó que si bien la IA ha demostrado ser gran aliada para lograr importantes avances médicos, educativos, ambientales, de comunicación, publicitarios y de optimización de procesos industriales y empresariales, entre otros, también conlleva riesgos sobre su uso abusivo o malintencionado.

Twitter: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx